

*Le Panama exprime sa fierté de
participer à la Foire
Internationale de La Havane*

Image not found or type unknown

La Havane, 8 nov (RHC) Le Panama a inauguré mercredi son pavillon à la 39ème édition de la Foire Internationale de La Havane, à laquelle il participe avec une large représentation, y compris la Zone Franche de Colon.

Lors de l'inauguration de son espace à la foire Expocuba, l'ambassadeur de la nation isthmique, Reinaldo Rivera, a souligné que le commerce ne peut pas être utilisé comme une arme pour subjuguer les peuples.

"S'il y a un peuple dans les Amériques qui a fait preuve de fermeté pour aller de l'avant malgré un blocus qui dure depuis plus de 60 ans, c'est bien Cuba", a-t-il déclaré.

Il a souligné que "nous, Panaméens, participons avec une grande fierté à cet événement, non seulement parce qu'il représente un avantage pour nos hommes d'affaires, mais aussi parce que Cuba contribue également à ce développement commercial et que la zone franche de Colon en est l'un des exemples", a déclaré le diplomate.

Pour sa part, la première vice-ministre cubaine du commerce extérieur, Ana Teresita González, a souligné que l'île traverse une période économique complexe en raison de l'intensification sans précédent du siège unilatéral imposé par les États-Unis.

Elle a souligné que malgré cela, le pays va de l'avant sur la base du plan de développement national 2030, en donnant la priorité aux mesures destinées à faire face à la situation actuelle.

Elle a également souligné que le Panama est l'un des partenaires commerciaux de Cuba et qu'au cours du premier semestre de cette année, les échanges commerciaux ont connu une croissance significative par rapport à la même période de l'année dernière.

Elle a indiqué que 13 entreprises panaméennes sont installées sur l'île, principalement dans les secteurs du tourisme et de la production alimentaire.

"Il y a beaucoup à faire dans divers domaines, comme le secteur agroalimentaire, entre autres", a-t-elle déclaré, et elle a exprimé sa gratitude pour la confiance accordée à l'économie cubaine.

(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/338833-le-panama-exprime-sa-fierte-de-participer-a-la-foire-internationale-de-la-havane>



Radio Habana Cuba